

Umweltmanagementsystem – Statement

Als Unternehmen verstehen wir die Bedeutung des Umweltschutzes und sind uns unserer Verantwortung gegenüber der Umwelt bewusst. Obwohl wir derzeit kein formelles Umweltmanagementsystem implementiert haben, möchten wir betonen, dass Umweltschutz für uns von höchster Priorität ist.

Unsere Entscheidung, kein Umweltmanagementsystem einzuführen, basiert auf der Tatsache, dass wir bereits über interne Prozesse und Vorgaben verfügen, die darauf abzielen, Umweltschutz zu fördern und unsere Auswirkungen auf die Umwelt zu minimieren. Diese internen Maßnahmen werden kontinuierlich überprüft und verbessert, um sicherzustellen, dass wir den höchsten Umweltstandards gerecht werden.

Darüber hinaus halten wir uns streng an alle geltenden Umweltgesetze und -vorschriften in Deutschland. Wir sind bestrebt, unseren ökologischen Fußabdruck zu reduzieren und unsere Umweltleistung kontinuierlich zu verbessern.

Wir sind davon überzeugt, dass unser Engagement für den Umweltschutz durch unsere internen Prozesse und die Einhaltung gesetzlicher Vorgaben effektiv gewährleistet ist. Wir bleiben bestrebt, unser Umweltmanagement kontinuierlich zu verbessern und zu optimieren, um einen positiven Beitrag zum Schutz unserer Umwelt zu leisten.

Hattingen, am 05.02.2024



Christian Hemetsberger

Sicherheitsbeauftragter

Environmental Management System – Statement

As a company, we understand the importance of environmental protection and are aware of our responsibility towards the environment. Although we do not currently have a formal environmental management system in place, we would like to emphasize that environmental protection is a top priority for us.

Our decision not to implement an environmental management system is based on the fact that we already have internal processes and policies in place that aim to promote environmental protection and minimize our impact on the environment. These internal measures are continuously reviewed and improved to ensure that we meet the highest environmental standards.

In addition, we strictly adhere to all applicable environmental laws and regulations in Germany. We strive to reduce our environmental footprint and continuously improve our environmental performance.

We are convinced that our commitment to environmental protection is effectively ensured by our internal processes and compliance with legal requirements. We remain committed to continuously improving and optimizing our environmental management in order to make a positive contribution to protecting our environment.

Hattingen, 05/02/2024



Christian Hemetsberger

Safety Officer